

2022年7月28日
株式会社伊予鉄グループ
株式会社一六

「タルト電車」の運行スタート!

～ タルト吊り革に注目 ～

株式会社伊予鉄グループ（本社：松山市、代表取締役社長：清水 一郎）と、株式会社一六（本社：松山市、代表取締役社長：玉置 剛）は、愛媛を代表する郷土菓子「タルト」のPRと、ご当地電車による観光振興を目的とした、「タルト電車」の運行を開始いたします。

記

1. 運行開始日 8月2日（火）※「おやつの日」にあわせて

2. 「タルト電車」について

- ・ **市内電車 2000 形**を使用
- ・ 車両をタルトの**包装紙デザイン**でラッピング
- ・ 先頭に**オリジナルヘッドマーク**を掲出して運行
- ・ 車内の吊り革に「タルト」の模型を装飾した**「タルト吊り革」**設置
- ・ 車内窓上に**タルトの歴史**がわかる年表などを掲出。電車が「タルトの博物館」に！

3. 目的

愛媛銘菓「タルト」に親しみを持っていただくとともに、「タルト電車」に乗ってみたいなど、ご当地電車として観光振興に寄与することを期待しています。

以上

＝お問い合わせ＝
（株）伊予鉄グループ 総務人事課
TEL：089（948）3290
担当 堀本

